
NO.３

質問者 見 城 結菜 議員（３番）
けんじよう ゆう な

１ 沼田のおいしい野菜を知ってもらうための発信について

ただいまの見 城 結菜議員のご質問にお答え申し上げます。
けんじよう ゆう な

沼田のおいしい野菜を知ってもらうための発信について、でありま

すが、本市では、農業者の所得向上や雇用の拡大による地域経済の活

性化のため、沼田市農産物ブランド化及び６次産業化推進事業に取り

組んでいます。

農産物ブランド化は、本市の恵まれた自然環境の中で育てられた、

安全で美味しい農産物や加工品などを独自基準によるブランド認証制

度により、「ぬまたブランド」として認証し、ホームページや公式Ｓ

ＮＳなどで広く紹介しています。

例えば、ぬまたブランド認証品や市内農産物を使用したレシピ開発

を行い、インターネットのレシピ投稿サイト「クックパッド」で紹介

したり、ユーチューブチャンネル「グッと、沼田そだち」にレシピ動



画を投稿し、広く沼田ブランドを知っていただけるよう発信していま

す。

また、本市の農産物の正しい知識や地域に根ざした食材を知っても

らい、沼田の美味しい農産物を身近に親しんでもらうために、「沼田

市ずかん」という冊子の作成に加えて、沼田市のホームページ内でも

紹介することで、沼田のおいしい野菜の旬、名産エピソード、おすす

めの食べ方などを添えて、イラストを使って分かりやすく紹介してい

ます。

今後も、魅力的な沼田市の農産物を、県内外の人へ広く周知できる

よう、様々な方法で発信してまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、見 城 結菜議員のご質問に対する答弁とさ
けんじよう ゆう な

せていただきます。


